

Pressemitteilung

Nr. 88/2022

Potsdam, 26. März 2022

Sprecher: Stephan Breiding
Telefon: 0331 – 866 4566
Mobil: 0171 – 837 5592
E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de
Internet: mwfk.brandenburg.de
Twitter: <https://twitter.com/mwfkbrb>

Achtung Sperrfrist: Heute, 19.00 Uhr

‘Jugend musiziert‘ ist Aushängeschild für Musikschulen im Land

Kulturministerin Schüle würdigt Teilnehmer*innen bei Landeswettbewerb

Kulturministerin **Manja Schüle** hat heute Abend am feierlichen Abschluss des Landeswettbewerbs ‘Jugend musiziert‘ im Kleist-Forum in Frankfurt (Oder) teilgenommen und die Teilnehmer*innen gewürdigt: *„Leidenschaft und Freude an musikalischer Kreativität, Selbstdisziplin und hohe Motivation – all das gehört dazu, um erfolgreich ein Instrument zu lernen oder die eigene Stimme zu bilden. Diesen Weg zu beschreiten, war während der Corona-Pandemie noch einmal schwieriger als ohnehin schon: Präsenzunterricht war nicht kontinuierlich möglich, Auftritte vor Publikum waren selten. Davon haben sich die großartigen Finalist*innen des Landeswettbewerbs ‘Jugend musiziert‘ jedoch nicht entmutigen lassen – im Gegenteil: Sie zeigen, dass eine erfolgreiche Förderung von Talenten ein Aushängeschild für eine leistungsfähige Musikschullandschaft und eine wichtige Basis für den Lehrkräftenachwuchs ist – und somit für die Qualitätssicherung an den Musikschulen. Ich gratuliere allen Sieger*innen und drücke ihnen die Daumen für den Bundeswettbewerb!“*

Der Wettbewerb ‘**Jugend musiziert**‘ ist Deutschlands wichtigster Wettbewerb für junge Musiker*innen und wird seit 1963 auf Regional-, Landes- und Bundesebene ausgetragen. In diesem Jahr gibt es Solowertungen für Streichinstrumente, Akkordeon, Schlagzeug und Gesang (Pop) sowie Ensemblewertungen für die Kategorien Klavier-Kammermusik, Duo Klavier und Blasinstrument, Vokal-Ensemble, Zupf-Ensemble, Harfen-Ensemble und besondere Ensembles (mit Werken Alter Musik oder den Instrumenten Hackbrett und Baglama). Die Kategorien wechseln im Drei-Jahres-Turnus. Im Januar und Februar 2022 fanden zunächst die Regionalausscheide in Beeskow, Rathenow, Falkensee und Finsterwalde statt. Dort konnten sich 256 Teilnehmer*innen im Alter von 10 bis 21 Jahren für den unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Dietmar Woidke stehenden Landeswettbewerb qualifizieren. Der Wettbewerb wird vom Kulturministerium mit Mitteln aus dem Landesprogramm ‘Musische Bildung für alle‘ in Höhe von 44.600 Euro gefördert. Mit rund 4,8 Millionen Euro unterstützt das Ministerium die 29 öffentlichen Musikschulen im Land Brandenburg.

Weitere Informationen: www.jumu-brandenburg.de